

6年学年だより Believe

令和8年1月30日
第6学年だより
第30号
今週の文責：元泉 沙英子

6年生も残すところ2か月となりました。卒業までの日々を、子どもたちが最高学年として責任をもって取り組めるように、卒業までのイベントなどの役割を決めました。限りある残りの小学校生活をよい思い出にできるように、担任一同指導していきます。

最後の縦割り班遊び

「小学校生活最後の〇〇」と言われることが増えています。その第1弾は縦割り班遊びです。6年生が遊びを考え、実施するのは1月27日（火）が最後となりました。1年生から6年生までが楽しめる遊びを考えるのは難しく、実際にやってみるとうまくいかなかったこともあります。それでも、回を重ねるごとに「ルールはシンプルな方がいい」と気が付いたり、1年生や2年生との関わり方がうまくなったり、最高学年として成長の場になったと思います。

縦割り班遊びを終えて、「鬼ごっこ疲れた。ずっと鬼だった。」「楽しかったです。と言ってくれた！」と子ども同士で話す姿は、やりきった表情に彩られていました。最高学年としてのたらきを労いながら、今後の活躍につなげていきます。



学習発表会「バケモノの子」まであと9日

冬休みは、衣装の準備にご協力ください、ありがとうございました。学習発表会までの登校日は、残り9日となりました。今週は、体育館での練習や小道具づくりが始まり少しづつ劇としての形になってきています。

自分の役に責任をもって演じるということはもちろんですが、自分のセリフがない時に、場面にあった動きや表情を付けることを意識して練習しています。また、照明などの舞台を支える仕事を子どもたちが担う点も、6年生だからこそできることです。

寒さや乾燥で体調を崩しやすい季節です。当日に練習の成果を発揮できるように、体調管理の面で支えていただければと思います。

